
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sei del mese di Giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:34 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Lupo e Schiera.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, chiede quindi al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Segretario – Legge il verbale.  

Durante la lettura del Verbale, alle ore 09:37 entra il V. P. Schiera, alle ore 09:40 entra il 

Cons. Buonpasso, alle ore 09:42 esce il Cons. Schiera, alle ore 09:43 entra il Cons. Di Vincenti, 

alle ore 09:45 entra il Cons. Lupo. 
Il Presidente – Riferisce ai Consiglieri, in merito all’ipotesi di  permuta di un’ immobile Inps 

sito in  Via Sampolo n. 121 con l’immobile del  Comune  di Palermo di Viale Regione Siciliana n. 

95, di una nota del Sindaco, inviata al Direttore Generale  Regionale dell’Inps, con la quale dichiara 

di non poter manifestare alcun interesse all’ipotesi di permuta che non tenga conto di una nuova 

analitica prospettazione di diversa permuta, con la precisazione delle condizioni contrattuali e 

previa consultazione della Circoscrizione interessata per la compatibilità e sostenibilità della 

permuta. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Realizzazione nuova 

rete idrica in Via Felice Emma” a firma del Cons. Lupo. 

Il Cons. Lupo - Illustra la mozione e conclude il suo intervento chiedendo ai Colleghi il voto 

favorevole, augurandosi che l’Amministrazione Comunale prenda in seria considerazione 

l’intervento e che lo stesso venga realizzato in tempi brevissimi. 

Il Cons. Buccola - Anche non conoscendo bene la zona dove realizzare l’intervento, si 

dichiara favorevole, comunque informa che l’Amministrazione Comunale si fa carico della 

realizzazione della rete idrica principale, alla quale poi i Cittadini provvedono a loro spese a 

collegarsi. 

Il Cons. Di Vincenti – Esprime il suo parere favorevole e suggerisce comunque al Collega 

Lupo di emendare la mozione, con la dicitura “Previo sopralluogo dei tecnici di competenza”. 

Il Cons. Lupo – Non ritiene necessario apportare un emendamento alla mozione, ma chiede 

verbalmente che venga effettuato un sopralluogo sul sito di che trattasi dai tecnici competenti. 

Il Presidente, dopo ampio dibattito, alle ore 10:16 pone in votazione la mozione, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: 

 

 

Presenti 09 

Assenti 01 (Schiera) 



Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – Subito dopo la votazione e approvazione della mozione, prende l’impegno di 

recarsi sul luogo, dove è richiesto l’intervento con i tecnici dell’Amap per verificare la fattibilità 

dell’opera.  

   

Alle ore 10:20 Il Presidente chiude la Seduta. 

 

 

 

 F.to il Segretario   F.to il Presidente    

 Istruttore Amministrativo                                                    (Silvio Moncada) 

               (Maria Calogera Grasso) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


